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7 月 第 116 号 

THE Y’S MENDS CLUB OF NAGANO 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’S MENDS CLUBS 

 

2020～2021 年度主題 

国際会長  Jacob Kristensen (Denmark)   “ VALUES, EXTENSION and LEADERSHIP” 
  「価値観、エクステンション、リーダーシップ」 

アジア太平洋地域会長  David Lua (Singapore) “ Make A Difference ”「変化をもたらそう」    

東日本区理事 板村哲也（東京武蔵野多摩）“Let’s enjoy Changes.”「変化をたのしもう！」 

あずさ部長   御園生好子「変わるに挑戦」”Challenge to Change” 

長野クラブ会長  森本俊子「丁寧に生きよう」”Live a life with anytime" 

         

             

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                     

 

 

 

  

 

 

 

 

今月の言葉 

 憎悪は憎悪によってではなく、慈愛によって止む 

  1951 年、サンフランシスコ講和会議で、セイロン（スリランカ）代表のジャワルダナ蔵相（後の初代大統領）

がブッダのこの言葉を引用し、日本への賠償請求を放棄すると演説。 

     

６月のデータ 

在籍会員   ９名  

例会出席者 ７名 （78％） 

ゲスト  1名 

 

会長  森本俊子 

副会長  福島貴和 

書記    小林美彦 

会計  倉石美津子 

ブリテン  堀内雅俊 

担当主事  露木淳司 

 

 

 

次の例会のご案内 

８月１８日（水）１８時３０分 

ところ レストランやま 

連絡先 会長または書記へ 

tokoton921@gmail.com（森本会長） 

koba31819@icloud.com（小林書記） 

        ７月 キックオフ例会          

日時 2,020 年７月 1５日(水）18；30pm~ 

会場  レストランやま  

司会         福島貴和 Y's 

開会点鐘       森本会長 

ワイズソング  

ワイズの誓い  

小林 Y's のロボットスーツ着用紹介２０１９ 

報告 ２０１９－２０の事業、会計、 

           新年度計画 

ワイズディナー 

 

卓話 福島 Y's のスリランカの旅報告 

 

ニコニコ献金 

YMCA のうた 

閉会点鐘 

 

 

   キックオフで変わること  森本俊子 

 インターネットによる会合、交流などが順調に行われ、国際

の役員就任式にオブザーバー参加することができ、ワイズソン

グを一緒に歌ってしまいました。私たちが知っている大野勉さ

んが登場。国際議員のお仕事がグーンと近く感じられるように

なりました。田中博之さんが大変意欲的になさっていたお役で

す。利根川恵子さんが通訳として就任なさったそうですが、私

はその音声が取れず、デンマークやオーストラリアの方たちの

英語がなかなか聞き取れず細かいことはわかりませんでした

が、これからネット配信により多くの会議が公開されるように

なります。これはある意味でよいことですね。 

それでも、楽しみにしていた帯広での理事引継ぎ式がネット配

信になってしまったのは、残念です。 

評議会も開かれず、書面審議が続き、事務所長もお世話になっ

た小山憲彦さんから沼津クラブの小林 隆さんに代わりまし

た。わがクラブも 6 月例会は久しぶりに対面で開かれました。

この喜びを改めて噛みしめ、コロナの収束を祈るばかりです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     6月の例会報告 

出席 勝田、倉石、小泉、小林、福島、堀内、森本  

ゲスト 久保田恵子氏  

 自粛期間中に改装なったセントラルスクエアとその周辺をまず散策し、長野オリンピックの表彰式

の思い出を話したり、その後ステージの利用をどのように行ったかなどを話しながら、新しく開通し

た中央通りから長野大通りに抜ける道や、頼朝山十念寺の大仏、隣接する秋葉神社などを見て歩いた。

長野の出身でこの辺をよく歩いていた人も、案外気づかない散策コースだねと言いながら楽しんだ。 

 会場をレストランやま一階の和室に移して例会。かつ丼をいただきながら、ステイホーム中の体験

などを話した。 

 車椅子けん引の補助棒 JINRIKI の話題になり、小林ワイズが長年普及に取り組んできたことを確認

し、今後の活動についても意見を出し合った。かつて長野クラブが提案して東山荘にも車椅子をワイ

ズメンズクラブから寄贈した際に JINRIKI を導入してもらったことなどを確認した。他にも購入した

クラブがあるが、小林ワイズの話では電動車いすの方が需要希望が高く、まだまだ JINRIKI の普及は

望めない現状とのことだった。 

 （後日、東日本区の活動報告書がメールで送られてきて、それによると、プルタブ回収は今年度で

終了とのことだった。しかし、車椅子 2台分の権利が生じているから希望をよせてとのことなので、

事務所長あてに東山荘に寄贈してほしいと進言しておいた。富士見の丘に歩行の困難な方をお連れし

たり、東山荘の周辺の活動にはとても役立つと思う。） 

 パラリンピックに向けて信州大学の繊維学部が開発中のロボットスーツのデモンストレイション

を請け負っているという小林ワイズに次回は実演をお願いし閉会とした。   森本記 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



 
これからの予定 
 
7月 18日（土）あずさ部第一回評議会八王子クラブ 
        書面審議 
８月 19月日（水）例会  レストランやま 
 
10 月 17日（土）あずさ部会 
          担当東京サンライズクラブ 

    

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 クラブ費の振り込みをお願いします 
ワイズ会費を払うことが、ワイズ活動のボランティア参
加に直結しています。 
今年度前期会費（７月～１２月）18000 円のお振り込みを
お願いします。（1年分は 36000 円です） 

八十二銀行 昭和通営業部番号 214) 
        普通預金 口座番号 871118 

長野ワイズメンズクラブ会計 
       倉石美津子 

 

 YMCA たより                         露木淳司 

人間らしい営みを取り戻したい 

 

6月 13日(土)は本来、チャリティーランをするはずの日でした。この日は土砂降りの雨でし

た。今まで 22 回、一度も雨天中止のない神がかったイベント、と呼ばれてきたチャリティー

ラン。会館の移転とコロナ禍の影響で早々に延期を決めていましたが、本来梅雨どきで雨降り

が当たり前の季節です。神様が延期を知って雨を降らせたのか、不思議な巡り合わせを感じて

しまいます。 

そんな中、その悪天候にもめげず、この日久しぶりにアウトドアクラブが決行されました。南

アルプスのふもとでカッパを着てカレーの具材さがしハイク。その後屋根の下で野外料理とい

うプログラムです。15 人の子供たちが参加しましたが、うれしかったのはリーダーが 10 名も

いて、手厚い運営体制が敷けたこと。学生たちは大学がみなオンライン授業になっていて、ス

テイホームが続き、精力を持て余しているようでした。消毒やマスク、移動の車中の換気、マ

イクロバス 2台で間をあけての乗車、など十分気を付けながらの運営でしたが、そんな制約や

雨降りにも負けず、大自然の中での解放感、リアルな人との交わり、薪で炊いたおいしいご飯、

みんな大満足の一日となりました。7月は川遊びに出かけます。 

 感染者数の推移ばかりが気になる日々が続きますが、まだまだコロナはなくならない、コロ

ナがあっても大丈夫、そんなスタンスで、本来の人間らしい営みを一つ一つ取り戻していくこ

とが大事ではないでしょうか？ YMCA新会館は無事船出しました。清潔な佇まいと快適な空調

で、そこにいるだけで笑顔になれる素晴らしい環境です。まだまだ荒波の中の航海が続きます

が、ウィズコロナで必要以上に恐れず、最低限の注意を怠ることなく、将来の栄光というゴー

ルを目指します。 

お知らせ 

堀内ワイズが実行員長を務める WFWP 女子留学生日本語弁論大会  

第 19 回長野県弁論大会が、7 月 25 日（土） 

午後 1 時から千曲市総合観光会館で開かれます。 

支援をお願いします。 


